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Message de Nouvel An 
du Pasteur Principal

Chers frères et sœurs en Christ, 
donnons toute reconnaissance et 
gloire à Dieu qui a établi l’Eglise 
Centrale Manmin et a conduit cette 
égl ise  avec un dési r  de  gagner 
d’innombrables véritables enfants 
avec lesquels Il peut partager Son 
amour éternellement.

Pour  2015,  la  33 ème année  de 
l’église, Dieu nous a donné ces 
quatre sujets de prières: «Gloire, 
F r u i t s ,  B e a u  S a n c t u a i r e  e t  l a 
Puissance de la Recréation.» Il nous 
a bénis pour moissonner un fruit 
parfait en accomplissant la justice 
au moyen d’un grand sacrifice. Tout 
d’abord en ce jour de Noël rempli 
de  s ign i f i ca t ion ,  de  nombreux 
chrétiens ont laissé leur libre arbitre 
et sont devenus unis avec le berger. 
I l s  sont  maintenant  préparés  à 
porter grandement du fruit dans la 
troisième phase du décollage et puis 
d’aller dans les bras du Seigneur 
lors de l’avènement de Sa Seconde 
Ve n u e . E x a m i n o n s  m a i n t e n a n t 
les sujets de prières pour l’année 
2016 que Dieu a donnés pour les 
membres de notre église.

Premièrement  c ’es t  « l ’ég l i se 
a i m é e  p a r  D i e u »  r e m p l i e  d e 
membres qui portent le fruit de la 
lumière.

Ephésiens 5:9 déclare, «Car le 
fruit de la lumière consiste en toute 
sorte de bonté,  de justice et  de 
vérité.» L’église aimée par Dieu 
qui est la lumière est celle qui est 
remplie d’enfants qui ont porté le 
fruit de la lumière. Les membres 
de Manmin ont été renouvelés au 
travers du sacrifice du berger dans 
la providence de Dieu et ils essaient 
d’accomplir le cœur du Seigneur 
qui est lumière. Mais pour porter 
complètement le fruit de la lumière, 

vous devez accomplir toute sorte de 
bonté, la justice et la vérité.

Pour porter le fruit de toute sorte 
de bonté, vous devez haïr le mal et 
chasser toute espèce de mal. Mais 
ce n’est pas suffisant, vous devez 
activement pratiquer la bonté et 
vous sacrifier vous-mêmes. Pour 
accomplir le fruit de la justice, vous 
devez obéir à la Parole de Dieu dans 
la Bible avec confiance en Dieu et 
avec la foi spirituelle. Et le fruit de 
la vérité est sans fausseté et sans 
pensée changeante. Vous pouvez 
porter le fruit de la vérité lorsque 
vous gardez la bonté et la justice 
que vous avez choisies librement, 
sans changer.

L e  s e c o n d  e s t  « L’ é g l i s e  q u i 
conduit tous les peuples de toutes 
l e s  n a t i o n s  v e r s  l e  s a l u t »  e n 
comprenant le cœur de Dieu.

1 Timothée 2:4 déclare, «(Dieu) 
qu i  veu t  que  tous  l e s  hommes 
soient sauvés et parviennent à la 
connaissance de la vérité.» Dieu qui 
est amour veut que tous les gens 
du monde soient sauvés pour entrer 
dans le Ciel éternel, accomplissent 
le cœur du Seigneur et deviennent 
les véritables enfants de Dieu qui 
bri l lent comme la lumière dans 
le plus merveilleux lieu de séjour 
céleste, la Nouvelle Jérusalem.

Lorsque le temps de la moisson 
arrive, un fermier sépare le bon 
grain de la paille et il engrange le 
grain dans son grenier. De la même 
manière, Dieu a cultivé les hommes 
sur la terre pendant longtemps pour 
faire entrer les enfants semblables 
au blé dans le Ciel. Cependant, les 
croyants qui ressemblent à la paille 
ne peuvent pas être sauvés.En ce 
temps de la fin rempli de péchés 
et du mal, Dieu voulait que tous 

les peuples de toutes les nations 
soient sauvés. C’est pourquoi il a 
établi cette église. Et Il voulait que 
les membres de l’église croissent 
comme des croyants qui ressemblent 
au grain.

Dans la providence spéciale de 
Dieu, cette église a été fondée, et 
je n’ai jamais cessé de prier et de 
travailler pour le salut des âmes 
depuis  l ’ouver ture  de  l ’égl i se . 
Je prie dans le nom du Seigneur 
que  vous  a l l ez  auss i  condu i re 
d’innombrables âmes vers le salut 
en étant parfaitement unis avec le 
berger dans la confiance.

Troisièmement, le «Sanctuaire 
rempli de la Gloire du Père» à cause 
des enfants sanctifiés. 

Le Psaume 37:6 déclare, «Il fera 
paraître ta justice comme la lumière, 
Et ton droit comme le soleil à son 
midi.» Dieu est digne d’être glorifié 
et Il reçoit la gloire lorsque Ses 
enfants bien-aimés le glorifient 
avec foi. Et Il le rend aussi par de 
grandes bénédictions. Tandis que 
le nombre des gens d’esprit et de la 
parfaite sanctification augmente, la 
lumière de la gloire sera plus forte 
dans cette église. Et l’histoire de 
Manmin qui a révélé la gloire de 
Dieu va permettre que le sanctuaire 
de Canaan et le Grand Sanctuaire 
soient construits.

Manmin s’est préparé pour cela 
pendant ces 33 dernières années et 
surtout ces cinq dernières années, 
l es  membres  se  sont  t enus  sur 
le rocher de la foi et ont atteint 
l a  sanc t i f ica t ion  e t  l a  par fa i te 
sanctification. J’espère que vous 
serez maintenant plus fervents avec 
la détermination que vous allez 
jouer un rôle déterminant dans l’ère 
du Grand Sanctuaire.

Le quatrième sujet est «l’Eglise 
accompagnée  d ’une  Pu i s sance 
infi nie» qui accomplira la providence 
du Père.

Le Psaume 62:12 déclare, «Dieu 
a dit une chose et il l’a répetée, et 
je l’ai entendue: la puissance est à 
Dieu.» Dieu le Tout-Puissant a une 
puissance infinie. L’église avec une 
puissance infinie signifie que cette 
église manifestera les œuvres de 
puissance sans limites de Dieu.

Ce sont les œuvres qui seront 
m a n i f e s t é e s  a u  t r a v e r s  d e  l a 
p u i s s a n c e  1 0 0 %  c o m p l è t e  d e 
la  recréat ion dans  la  t rois ième 
phase du décollage. Au travers de 
cette puissance,  nous porterons 
d’ in imaginables  g rands  f ru i t s . 
Dieu m’a conduit à atteindre cette 
puissance parfaite de la recréation 
et a préparé d’avance de grandes 
bénédictions financières. Il a aussi 
conduit nos pasteurs ouvriers et 
membres à marcher sur le fl ot de la 
parfaite sanctifi cation et d’augmenter 
rapidement leur foi.

D a n s  l a  t r o i s i è m e  p h a s e  d u 
d é c o l l a g e ,  c o m m e  l e  n o m  d e 
Manmin (ce qui signifie tous les 
peuples de toutes nations) l’implique, 
nous conduirons d’innombrables 
âmes vers le salut au travers de 
nombreuses voies et  stratégies.
Comme les eaux couvrent la mer, 
nous manifesterons une puissance 
infi nie de sorte que la gloire de Dieu 
remplisse entièrement la terre.

Pour  nos  ég l i ses  branches  e t 
associées dans le monde, les pasteurs 
et les frères et les sœurs en Christ, je 
prie dans le nom du Seigneur qu’en 
2016 vous accomplirez votre tâche 
comme lumière et sel partout où 
vous irez, rendrez l’arôme de Christ, 
porterez le fruit parfait de la lumière 
et glorifi erez Dieu.

«Lève-toi, sois éclairée, car ta lumière arrive, et la gloire de l’Éternel se lève sur toi. Voici, 
les ténèbres couvrent la terre, et l’obscurité les peuples; mais sur toi l’Éternel se lève, 

Sur toi sa gloire apparaît. Des nations marchent à ta lumière, et des rois à la clarté de tes rayons.» (Esaïe 60:1-3)
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Chaque personne qui accepte Jésus-Christ 
comme son Seigneur reçoit le don du Saint-
Esprit et peut naître de nouveau en tant 
qu’enfant de Dieu. Et dans la mesure où ils 
vivent selon les désirs de l’Esprit, c’est-à-
dire s’ils suivent la vérité sous la conduite du 
Saint-Esprit, ils peuvent porter les fruits du 
Saint-Esprit.

Examinons maintenant le fruit de la joie.

1. Le Fruit de la joie: se réjouir et 
être joyeux en toutes circonstances

La joie spirituelle n’est pas simplement être 
joyeux et heureux. Même les non-croyants 
se réjouissent lorsqu’ils expérimentent 
quelque chose de bien, mais cela n’est 
que momentané. Lorsqu’ils font face à 
des difficultés, leur joie et leur bonheur 
disparaissent. Mais si nous portons le fruit 
de la joie en tant que l’un des fruits du Saint-
Esprit, nous pouvons nous réjouir et être 
joyeux dans tous types de situations ou 
circonstances.

1 Thessaloniciens 5:16-18 déclare, «Soyez 
toujours joyeux. Priez sans cesse. Rendez 
grâces en toutes choses, car c’est à votre 
égard la volonté de Dieu en Jésus-Christ.» 
Se rejouir toujours et rendre grâces en toutes 
choses sont la joie spirituelle.

La joie est l’un des standards par lesquels 
nous pouvons vérifi er si nous conduisons une 
bonne vie chrétienne. Certaines personnes 
prennent les voies du Seigneur avec joie et 
bonheur à chaque instant de leur vie. Mais 
certains autres peuvent sembler mener une 
vie diligente dans la foi, mais ils n’ont pas 
assez de joie ou de reconnaissance provenant 
du centre de leurs cœurs. Ils accomplissent 
simplement les tâches qui leur ont été 
données comme s’ils accomplissaient une 
certaine responsabilité. Et s’ils font face à des 
diffi cultés inattendues, ils perdent la paix de 
leurs pensées et leurs cœurs sont secoués par 
la nervosité. Je vous exhorte à vérifi er si vous 

vous réjouissez de tout votre cœur lorsque 
vous faites face à des situations diffi ciles.

En fait, rien que la grâce du salut est plus 
que suffi sante pour toujours se réjouir. Rien 
que de penser que nous sommes sauvés du 
feu de l’enfer et que nous pouvons aller au 
ciel doit nous donner une raison pour un 
bonheur inexprimable. La joie du «premier 
amour», lorsque nous venons d’accepter 
le Seigneur est très grande. Même si nous 
n’avons rien à manger demain, ou même 
si nous sommes fatigués après le travail, 
nous aurons toujours des louanges sur nos 
lèvres. Même si nous sommes persécutés ou 
souffrons injustement au nom du Seigneur, 
nous sommes heureux rien qu’en pensant au 
Ciel.

Dans la réalité des choses, il n’y a pas 
beaucoup de gens qui peuvent maintenir 
cette joie du premier amour dans leur cœur. 
Après un certain temps, cette joie disparait 
graduellement et même quand une telle 
personne pense à la grâce du salut, ils n’ont 
plus les mêmes émotions comme auparavant. 
Dans les diffi cultés, ils commencent d’abord 
à murmurer et grogner dans leurs souffrances. 
Pourquoi changent-ils de cette manière? C’est 
parce qu’ils ont de la chair dans leurs cœurs. 
L’une des caractéristiques de la «chair» est 
qu’elle change. Celui qui possède une nature 
charnelle peut avoir une joie débordante à 
un certain moment, mais cela peut changer à 
tout moment et cette joie qu’il possédait peut 
disparaître en un instant.

2. Pour porter le fruit de la joie
1) Nous devons chasser la chair
Lorsque les autres sont bénis et loués, 

si nous n’avons pas les caractéristiques 
charnelles appelées «envie et jalousie», 
nous pouvons nous réjouir comme si nous 
étions ceux qui reçoivent la bénédiction et 
la louange. D’autre part, dans la mesure où 
nous avons de la jalousie et de l’envie, nous 
allons ressentir de l’inconfort lorsque les 
autres semblent faire mieux que nous. Nous 
pourrions perdre la joie et devenir découragés 
parce  que nous  avons  un sent iment 
d’infériorité.

De même si  nous n’avons pas  les 
natures charnelles appelées «colère» et 
«ressentiment», nous aurons toujours la paix 
même lorsque nous sommes maltraités ou 
souffrons une perte ou un dommage. Nous 
devenons déçus et plein de ressentiment parce 
que nous avons de la chair en nous. A cause 
de cela, nos cœurs sont très chargés. Nous 
pouvons ressentir de la douleur et même 
nous sentir victime lorsque nous pensons que 
nous faisons face à un grand désavantage ou 
dommage comparé aux autres.

De plus, dans la mesure où nous avons 

de la chair, nous ne pouvons posséder la 
foi spirituelle. C’est pourquoi nous avons 
tendance à être encore plus inquiets à propos 
de ne pas être capable de compter sur Dieu. 
Ceux qui dirigent leurs propres affaires seront 
prospères en toutes choses avec d’abondantes 
bénédictions s’ils peuvent clairement 
entendre la voix du Saint-Esprit et la suivre. 
Mais s’ils ont de la convoitise, de l’impatience 
et des pensées charnelles, alors ils ont des 
difficultés. Plus nous chassons la chair de 
nos cœurs, plus de joie et de reconnaissance 
spirituelle entreront en nous.

2) Nous devons suivre le désir du Saint-
Esprit en toutes choses

Nous ne recherchons pas la joie de ce 
monde, mais au contraire, nous cherchons la 
joie qui est apportée par le Saint-Esprit et qui 
vient d’en haut. Nous ne pouvons ressentir la 
joie et la plénitude de l’Esprit que lorsque le 
Saint-Esprit se réjouit en nous. Nous pouvons 
recevoir de la joie surtout lorsque nous 
adorons Dieu, le prions, le louons de tout 
notre cœur et pratiquons la Parole de Dieu. 
Lorsque nous réalisons que nous avons été 
changés en vérité, nous sommes extrêmement 
heureux et reconnaissants.

Dans votre vie quotidienne, vous pouvez 
toujours choisir entre le désir du Saint-Esprit 
et le désir de la chair. Si vous choisissez 
chaque fois le désir du Saint-Esprit, alors le 
Saint-Esprit se réjouira en vous et vous serez 
donc aussi remplis de joie. Dans 3 Jean 1:4, il 
est écrit, «Je n’ai pas de plus grande joie que 
d’apprendre que mes enfants marchent dans 
la vérité.» Comme c’est écrit, Dieu se réjouit 
quand vous pratiquez la vérité et Il vous 
donne la joie dans la plénitude de l’Esprit.

Par exemple, supposons que le désir de 
rechercher votre propre intérêt et le désir de 
rechercher l’intérêt des autres se combattent 
l’un l’autre et cette situation continue pendant 
un certain temps, fi nalement vous allez perdre 
la joie. Si vous suivez la chair et recherchez 
votre propre intérêt, vous ne pouvez pas 
avoir le joie spirituelle, malgré que vous ayez 
reçu ce que vous vouliez pour le moment. 
Vous pourriez aussi vous sentir mentalement 
incertains. D’autre part, si vous essayez 
de rechercher l’intérêt de l’autre personne, 
malgré qu’il semble que vous subissez une 
certaine perte, vous aurez la joie d’en haut 
parce que le Saint-Esprit se réjouit. Ce ne 
sont que ceux qui ont connu une telle joie qui 
peuvent comprendre ce sentiment. C’est le 
bonheur que le monde ne peut jamais donner 
ni connaître.

La même chose est vraie pour tout. Si une 
personne qui avait l’habitude de juger les 
autres selon ses propres standards change 
et commence à comprendre les autres 

avec bonté, il aura la paix dans la mesure 
où il pense dans la bonté. Lorsque nous 
«mourons» à nous-mêmes de cette manière 
dans une tentative de rendre les autres 
confortables, nous pouvons expérimenter 
la paix et la joie. De plus, vous pouvez 
toujours vous réjouir de cette paix et joie 
si vous enlevez les sentiments que l’autre a 
une personnalité qui est «différente» et est 
en confl it avec la vôtre ou le sentiment de ne 
pas aimer une personne. Si vous continuez 
à suivre le désir du Saint-Esprit, votre joie 
spirituelle va grandir et votre cœur changera 
en vérité. Dans cette mesure vous porterez 
le fruit de la joie et vous aurez une brillance 
spirituelle sur votre visage.

3) Nous devons semer les semences de 
joie et de reconnaissance avec diligence

Le fermier doit semer la semence et 
travailler dur pour moissonner le fruit. De la 
même manière pour porter le fruit spirituel 
de la joie nous devons rechercher les choses 
pour être joyeux et reconnaissants et ensuite 
donner la reconnaissance à Dieu. Si nous 
avons la foi, il y a tellement de choses pour 
être reconnaissants chaque jour. 

Premièrement, nous avons la joie du salut 
qui ne peut jamais être échangée avec rien. 
De plus, le Dieu bon est notre Père. Il protège 
Ses enfants qui vivent dans la vérité et répond 
à tout ce que nous demandons. De plus, si 
vous gardez le Sabbat et donnez toutes vos 
dîmes pendant l’année, vous ne ferez face à 
aucun désastre ou accident pendant l’année. 
Si vous gardez Ses commandements et Lui 
êtes fi dèles sans commettre de péchés, vous 
aurez toujours des bénédictions débordantes.

Même si vous rencontrez des situations 
difficiles, vous connaissez le moyen de les 
résoudre. Si vous avez fait quelque chose de 
mal, vous pouvez recevoir la compassion de 
Dieu et recevoir une solution.Si vous n’avez 
rien de quoi vous pouvez être accusés, vous 
pouvez vous réjouir et rendre grâces encore 
plus (1 Jean 3:21). Alors Dieu travaille pour 
le bien de tout et vous donne même de plus 
grandes bénédictions.

Lorsque nous recherchons les choses pour 
être reconnaissants; Dieu nous donne même 
plus de choses pour être reconnaissants. Alors 
notre joie et notre reconnaissance grandiront 
et fi nalement nous porterons complètement le 
fruit de la joie.

Chers frères et sœurs en Christ, nous 
devons porter le fruit de la joie de sorte que 
nous puissions être joyeux chaque jour. Je 
prie dans le nom du Seigneur que vous allez 
aussi porter abondamment les autres fruits du 
Saint-Esprit et que vous jouirez de toute la 
joie que Dieu vous donnera éternellement.

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Mais le fruit de l’Esprit, c’est l’amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bénignité, la fi délité, 
la douceur, la tempérance; la loi n’est pas contre ces choses.» (Galates 5:22-23)
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi
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Il y a dix ans j’ai commencé à souffrir de rhinite. Mon 
nez était bouché et je respirais d’habitude par la bouche. Je 
me retrouvais donc à court de souffl e même pendant que je 
mangeais. A cause de ma voix nasillarde j’avais même diffi cile 
pour communiquer avec les autres. Certains amis me raillaient.

Bien sûr, j’avais entendu de nombreux témoignages des 
membres de l’église qui avaient été guéris de leurs maladies 
au travers de la prière du Pasteur Principal, mais rien ne me 
revenait à l’esprit. Malgré que j’allais à l’église, je préférais 
tourner avec mes amis et jouer à des jeux. Ma foi n’avait pas 
grandi. Mais même à un enfant comme moi, Dieu n’a pas 
épargné Son abondante grâce.

Peu avant la Retraite d’Eté de Manmin 2015, Dieu a mis 

un désir dans mon cœur. J’ai eu le désir d’assister à la retraite 
parce que c’était la dernière à laquelle je pouvais assister en 
tant qu’étudiant d’école secondaire. Je voulais aussi être guéri 
comme d’autres croyants ont été guéris.

Je me suis même présenté comme volontaire avec joie. Je 
suis allé à la retraite avant comme un membre du groupe 
d’avance et j’ai porté des bagages et nettoyé les chambre avec 
joie.

Le 3 Août, lorsque le Dr. Lee a prié pour les malades, une 
œuvre étonnante m’est arrivée. Lorsque j’ai reçu sa prière 
avec foi, un vent frais est entré dans mes narines. A cet instant 
le nez s’est arrêté de couler et j’ai été guéri de ma rhinite. 
Alléluia!

«J’ai été guéri de rhinite chronique»

Frère Taewon Yoon, 19 ans, 
Etudiant de 6ème année secondaire 

de l’Ecole de Dimanche, Corée du Sud

Il y a quatre ans, j’ai ressenti de la douleur dans le côté. J’ai 
subi un ultrason à l’hôpital. Le médecin m’a dit qu’il y avait 
un kyste à côté du foie. Et il a ajouté qu’un tel kyste parfois 
subsiste et parfois disparait naturellement. Il a suggéré de le 
surveiller d’avantage. Après je n’ai plus eu de douleurs et je n’ai 
pas pris la chose au sérieux. En Octobre 2015, mon estomac s’est 
senti anormal. En Novembre, le kyste est devenu aussi gros 
qu’un poing et était douloureux.

J’avais expérimenté auparavant l’œuvre de guérison de 
l’appendicite au travers de la prière avec le mouchoir sur 
lequel le Dr. Lee avait prié (Actes 19:11-12). Je voulais être 
guérie de ceci aussi. J’ai écouté les messages du Dr. Lee au 

travers de GCN (www.gcntv.org) et j’ai prié avec eux. Chaque 
fois que j’avais une douleur, je recevais la prière pour les 
malades plusieurs fois au travers du Système de Répondeur 
Automatique.

Alors mon abdomen est devenu rouge et j’ai ressenti 
comme si quelque chose remuait violemment à l’intérieur 
de mon abdomen. Je me suis rendue dans la salle de bain et 
une grande quantité de liquide est sortie de mon abdomen. 
Alléluia! Je me sens maintenant confortable parce que le kyste 
est parti et que mon abdomen est devenu normal. Je donne 
toute gloire et reconnaissance à Dieu qui m’a guérie au travers 
d’une prière puissante.

«Un kyste de grande taille a disparu au travers d’une prière puissante»

Diaconesse Byunghee Song, 83 ans, 
21ème Paroisse, Corée du Sud

J’avais un problème dans mon oreille droite pendant dix 
ans et mon docteur a dit que j’avais perdu 40 pour cent de 
ma capacité auditive. Je ne pouvais souvent pas comprendre 
ce que les autres me disaient. J’avais entendu et vu plusieurs 
membres de Manmin être guéris de leurs maladies pendant 
la Retraite d’Eté de Manmin, et je voulais aussi recevoir ma 
guérison lors de la Retraite d’Eté de Manmin.

En Mars 2015, pendant le culte de Dimanche Matin, 
j’écoutais le sermon «Toute la dîme et offrandes adéquates.» 
J’ai réalisé que je n’avais pas donné de dîme sur mon prêt de 
maison. J’ai immédiatement donné 2.000 euros que j’avais 
mis de côté pour une visite en Corée du Sud pour la Retraite 

d’Eté. J’ai décidé de donner le solde lorsque je retirerais mes 
économies d’installation l’année suivante.

En Août 2015, j’ai visité la Corée pour assister à la Retraite 
d’Eté 2015 et j’ai enfi n expérimenté une étonnante puissance! 
Le premier soir, tandis que je recevais la prière du Dr. Jaerock 
Lee pour les malades, j’ai reçu le feu du Saint-Esprit dans mes 
oreilles et abdomen à plusieurs reprises. Alors, mon oreille 
droite a commencé à bien entendre. Alléluia!

Maintenant je peux entendre ce que disent les autres et bien 
écouter la musique. Je suis tellement heureux parce que je n’ai 
maintenant plus de problèmes dans ma vie quotidienne. Je 
donne toute gloire et reconnaissance à Dieu qui m’a guéri.

«Je suis maintenant plus heureux depuis que j’ai retrouvé une bonne 
capacité d’audition»

Diacre Fabrice Flandre, 47 ans, 
Eglise Manmin de Hainaut, Belgique

En Mai 2015, une infl ammation s’est développée en dessous 
de mon pouce droit. Cela ne s’est pas amélioré même après un 
mois. Une plaie s’est formée en dessous de mon ongle et elle a 
grossi. C’était répandu à l’intérieur de mon ongle. L’ongle était 
prêt à tomber. Aucun médicament n’était utile.

En tant que pharmacienne, je devais formuler des 
médicaments et écrire des prescriptions. L’inflammation a 
causé de nombreux problèmes. En Juillet je me suis rendue 
chez un dermatologue et le médecin m’a dit que je devais 
suivre un traitement de glace pendant plus de six mois jusqu’à 
ce que la nouvelle peau pousse. Je n’avais pas de douleur, mais 

je ne pouvais pas utiliser ma main pour travailler avec les 
médicaments et accomplir les tâches ménagères. C’était très 
inconfortable et je me sentais troublée aussi.

Mais une chose étonnante s’est produite le premier jour 
après que j’ai reçu la prière du Dr. Jaerock Lee pour les 
malades pendant le Retraite d’Eté de Manmin en Août 2015. 
J’ai senti quelque chose en dessous de mon ongle du pouce. 
Les croûtes ont commencé à sortir. En deux jours elles sont 
complètement sorties en ne laissant aucune trace. Au travers 
de la prière du Dr. Lee j’ai été complètement guérie en 
seulement trois jours. Alléluia!

«J’ai été guérie de l’inflammation de mon doigt en seulement trois jours»

Diaconesse Hyeok Jeong, 51 ans, 
9ème Paroisse, Corée du Sud

Ceux qui Ont Expérimenté l’Amour 
et la Puissance de Dieu

Lorsque vous vivez selon la Parole de Dieu, vous pouvez recevoir des réponses à tout ce que vous demandez, 
vous serez aussi guéris de maladies incurables ou en phase terminale sans aucun traitement médical et vous serez aussi délivrés des infi rmités. 

Vous serez aussi protégés de toute espèce de maladies, d’accidents et de désastres sous l’amour de Dieu.
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Eglise de Santification Manmin 
en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin 
Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

Lorsque j’avais 17 ans je me suis battu avec mes amis. 
Quelqu’un m’a frappé sur la tête avec un tuyau en fer. Après 
cela j’ai perdu petit à petit la vision de mon œil gauche 
pendant dix ans jusqu’à la perdre complètement.

Les médecins ont dit que les vaisseaux sanguins de l’œil 
étaient coupés et que l’œil devenait aveugle. Ils ont déclaré que 
c’était incurable. Je n’ai pu m’empêcher de quitter mon travail 
et j’ai même eu la dépression à cause de l’inconfort causé par 
mon œil. Je vivais dans la dissipation en buvant de d’alcool,en 
jouant au jeu d’argent et en tournant avec des femmes.

En Avril 2010, ma fille qui avait épousé un coréen m’a 
demandé d’aller en Corée et de rester là-bas. En Septembre 
2010, j’ai été conduit à l’Eglise Centrale Manmin. J’ai aussi 
trouvé un travail mais c’était assez dur et j’ai commencé 
à souff rir de maux de dos en Novembre 2014. Après, 
cela a affecté ma jambe droite et je ne pouvais la bouger 
correctement. L’hôpital m’a dit que je devais être opéré mais je 
devais retourner en Mongolie parce que mon visa expirait en 
Février 2015.

Depuis lors, j’ai rejoint l’Eglise Manmin de Mongolie. Je 
m’examinais moi-même lors de chaque Culte d’Adoration 
et chaque Réunion de Prières de Daniel. J’ai prié pour ma 

guérison mais j’ai aussi pris la décision de chasser mes péchés 
et le mal de mon cœur comme cela m’était enseigné par la 
Parole de Dieu. J’ai jeûné et prié pour cela.

Le 31 Octobre 2015, j’ai assisté à la Réunion de Prières de 
Guérisons avec le Mouchoir à l’Eglise Manmin de Mongolie 
(Actes 19:11-12). Le Missionnaire Potzorig Purub a prié 
pour moi avec le mouchoir sur lequel le Dr. Jaerock Lee 
avait prié. J’ai senti le feu du Saint-Esprit dans mon dos et 
alors la douleur dans mon dos et dans ma jambe droite était 
partie et je pouvais bouger librement les jambes. De plus j’ai 
recommencé à voir de mon œil gauche. Alléluia!

Maintenant je peux même lire des livres. C’était comme si 
je rêvais. Merci Dieu!

Ma femme et moi cherchions la parole de vie. En même 
temps en 2009, nous avons vu le Dr. Jaerock Lee de l’Eglise 
Centrale Manmin sur TBN Russie. Nous avons écouté ses 
messages sur le site web www.manmin.org. Le Dimanche, 
nous suivions le culte en direct de l’Eglise Centrale Manmin.

Comme nous marchions sur la bonne voie dans nos affaires 
et que nous obéissions à la parole qui disait de faire, ne pas 
faire, garder et chasser certaines choses, nous avons reçu de 
nombreuses bénédictions dans nos affaires. Maintenant nous 
dirigeons plusieurs magasins dans le Centre Commercial 
Barabashawba. Notre dîme a aussi augmenté. Nous sentant 
tellement reconnaissants, nous avons visité l’Eglise Centrale 
Manin en Corée du Sud en Février 2014. Là, nous avons 
été remplis du Saint-Esprit et nous nous sommes réjouis. 
Récemment nous avons ressenti à nouveau le grand amour de 
Dieu.

Le 14 Novembre 2015, il y a eu un grand incendie dans le 
centre commercial où se trouvaient nos magasins. Le centre se 
composait de deux grands bâtiments et les deux étaient reliés 
par un petit pont. Le feu était si intense qu’il semblait qu’il 
se propageait rapidement. Le bâtiment 2 était pratiquement 
réduit en cendres. Les 150 magasins étaient tous brûlés. Le 
feu progressait vers le premier bâtiment où se trouvaient nos 
magasins. C’était tellement urgent que nous n’avions pas le 

temps de penser à contacter l’Eglise Centrale à Séoul. Nous 
avons seulement prié, «Père Dieu protège-nous dans l’espace 
du berger.»

Alors, une chose étonnante s’est produite. Malgré que le 
feu arrivait rapidement, mes magasins n’ont pas été atteints. 
Même tous les produits exposés ont été parfaitement protégés. 
Alléluia!

Comme le Pasteur Principal désire que ses membres soient 
éloignés de la pauvreté, des maladies et des désastres, nous 
étions parfaitement protégés en Ukraine. Je donne toute 
gloire et reconnaissance à Dieu qui a renouvelé nos cœurs 
par l’évangile de la sanctifi cation et qui nous a conduit sur le 
chemin des bénédictions.

«Wow! La Cécité de mon Œil s’est Clarifiée et j’ai Pu Voir!»

«Mes Magasins ont Tous été Protégés du Feu»

Frère Anton Begu et sa femme, 
40 ans, Kharkiv, Ukraine

Frère Kekesuren, 59 ans, 
Eglise Manmin de Mongolie

Le 21 Septembre 2015, je conduisais et poussais pour 
changer de bande de circulation. Ma voiture a heurté un gros 
camion. Elle a rebondi et heurté le terre-plein central. Elle 
est passée par-dessus! Je suis sorti de la voiture par la vitre 
brisée. La voiture était endommagée de partout et les choses 
tombaient de la voiture.

Cependant, moi je n’ai pas du tout été blessé. Il n’y avait 
même aucune trace de l’accident sur mes vêtements ni 
chaussures. Je me suis senti tellement reconnaissant. J’ai été 
transporté à l’hôpital en ambulance et j’ai avant tout reçu la 
prière du Dr. Jaerock Lee au travers du Système de répondeur 
Automatique (822-830-5320). Les radios et scanner ont montré 
que j’étais parfaitement normal de la tête aux pieds.

Cet accident m’a permis de regarder en arrière sur ma vie 
chrétienne tiède. J’ai aussi réalisé que j’avais changé de bande 
en recherchant mon propre intérêt et pas celui des autres. Je 
donne toute reconnaissance et gloire à Dieu qui m’a protégé 
dans ce grave accident et qui m’a donné la réalisation.

«Ma Voiture a été Renversée, mais je n’ai Pas du tout été Blessé»

Frère Elijah Kim, 28 ans, Eglise 
Manmin de Daejon, Corée du Sud

Avant la prière
Droit: 0,5 / Gauche: 0

Après la prière
Droit: 1,0 / Gauche: 0,1


